

Beginn: 18:45 Uhr

Ende: 21:00 Uhr

Anwesend: Präsident Günter Mitterhuemer, Günter Almer, Rudolf Bittner sen (Wahlkommission), Mag. Christian Engl, Robert Ganglberger, Johann Daxinger, Dietmar Hiermann, Gerald Huemer, Dir. Hubert Kammerhuber, Mag. Wilfried Kuran, Gerhard Riegler, Reinhard Ziebermayr

Entschuldigt: DI. Dr. Andreas Gangl, Markus Granditsch, Christian Höher

1. Begrüßung

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden.

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorstand ist beschlussfähig.

3. Genehmigung der Protokolle

Das RS 712 wird genehmigt.

4. Berichte und Anträge

Präsident:

- Der Präsident berichtet darüber, dass die bei der kommenden ÖSB-Sitzung die Vergabe und Bewerbung für den Mitropa Cup 2015 aussteht. Es werden bis zur nächsten Sitzung die Durchführungsbestimmungen angefragt. Falls bewerbende Vereine aus OÖ vorhanden sind, soll beim ÖSB angefragt werden.
- Des Weiterem steht auch die Vergabe der Jugendbewerbe des ÖSB für das Jahr 2015 aus. Falls Vereine aus OÖ sich darum bewerben wollen mögen sie sich bitte beim Präsidenten melden.

Schriftführer:

Es ist ein Schreiben von Herrn Herbert Leisch eingelangt. In diesem wird um eine Förderung für Lukas gebeten, der bei den U-12 Jugendschach-Weltmeisterschaften von 17. bis 29. Dezember 2013 in Al Ain (Vereinigte Arabische Emirate) teilnehmen wird.

- Nach Diskussion wird mit einer Gegenstimme und einer Enthaltung dem Ansuchen mit € 500,-- zugestimmt. Als Auflage wird für die öffentliche Berichterstattung ein Bericht (ca. 2 A4-Seiten) mit druckfähigen Fotos erteilt.

Kassier:

Förderungen sind eingegangen. Die B-Kader-Förderung von den beantragten Stützpunkten wird bearbeitet.

Landesspielleiter:

Die vierte Runde der aktuellen Meisterschaft ist gespielt.

Die Ausschreibung für das 6. Jänner-Blitzschachturnier ist im Schachsport und online veröffentlicht.

Wahlkommission:

Für den kommenden Landestag sind folgende Positionen zu besetzen: Präsident, Referent für Ausbildung, Schriftführer-Stv., Kassier-Stv., Landesspielleiter-Stv. Jeder Verein hat das Recht fristgerecht Vorschläge zu stellen.

Presse/Öffentlichkeitsreferent:

- Das neue Verbands-Logo wurde einstimmig, das Layout des T-Shirts mit vier Enthaltungen beschlossen.
- Den Richtlinien für die „Vergabe eines Verbandstrainings“ wurden mit einer Enthaltung zugestimmt.
- Die Neufassung der „Richtlinien für das OÖ Schülerliga-Masters“ wurde mit zwei Enthaltungen beschlossen.
- Im kommenden Jahr 2014 soll das Schülerliga-Masters Ende Juni / Anfang Juli (vor den Ferien) stattfinden. Interessierte Vereine werden gebeten sich bis Mitte April 2014 um die Austragung beim Jugendreferenten zu bewerben.

Die oben genannten Dokumente werden im nächsten Schachsport veröffentlicht, bzw. den Referenten als Vorlage zur Verfügung gestellt.

Jugendreferent:

Die Ausschreibung für die Jugend-Landesmeisterschaft im Turnierschach, die Anfang Jänner stattfindet, wird in den nächsten Tagen veröffentlicht.

Schulschachreferent:

Im November fand ein österreichweites Seminar für die Lehrer statt. Interessante Beiträge zum Thema Schulschach sind auf der Homepage des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur unter <http://www.bmukk.gv.at/kultur/kulturvermittlung/schach.xml> zu finden.

Kreis Mitte:

Berichtete von der Bundesligarunde in Grieskirchen und von dem Schülerligaturnier in Taufkirchen.

Eloreferent:

Die Elo-Wertung ist nahezu tagesaktuell.

Kreis Nord:

Das erste Schülerligaturnier fand in Bad Leonfelden statt.

Seniorenreferent

16 Mannschaften waren bei der Mannschafts-Landesmeisterschaft der Senioren im Schnellschach im Steyregg anwesend. Der Referent berichtet von der sehr guten Durchführung der Veranstaltung und bedankt sich beim austragenden Verein.

Vom veranstaltenden Verein wurde ein Antrag auf Förderung eingebracht. Dieser wurde nach Diskussion mit einer Ja-Stimme und fünf Nein-Stimmen, bei sechs Enthaltungen, abgelehnt. Mit der Begründung: Es ist laut TuWo keine Förderung vorgesehen und wurde in den letzten Jahren auch nicht unterstützt.

Meldereferent:

Keine besonderen Vorkommnisse.

Damenreferent:

Die nächste Runde der Damen Bundesliga findet in Jenbach statt. Oberösterreich ist mit zwei Mannschaften vertreten.

Kreis Süd:

Der neue Schülerliga-Referent für den Kreis Süd ist Mag. Walter Freh.
Das zweite Schülerligaturnier fand in Seewalchen statt.

Allfälliges:

Es werden ca. 30 bis 40 neue digitale Schachuhren bestellt. Angebote werden eingeholt.

Nächste Vorstandssitzung findet am Mittwoch, 29. Jänner 2014, ab 19.00 im Gasthaus „Zum Goldenen Rößl“, Herbert Loimayr, Reitingerstraße 7 in Aschach statt.

Günter Mitterhuemer
Präsident



Gerald Huemer
Schriftführer